

GRENADE-SUR-L'ADOUR

Signature d'une convention pour revitaliser le territoire

Mardi 21 mars au centre socioculturel de Grenade-sur-l'Adour, dans le cadre du programme de revitalisation PVD (Petites villes de demain, voir « Sud Ouest » des 15 et 22 février) une convention cadre valant Opération de revitalisation de territoire a été signée entre la commune de Grenade, la Communauté de communes du Pays grenadois, l'État et le Conseil départemental des Landes.

Cette convention établit un plan d'action qui permettra à Grenade et au territoire intercommunal de se développer. Dans le même temps, il y a la signature d'une convention Opah (Opération programmée d'amélioration de l'habitat), avec comme objectif de soutenir les propriétaires occupants et bailleurs souhaitant rénover leur logement à travers des aides au montage de dossier et financières (« Sud Ouest » du 13 janvier). Thomas Cascailh, chef de projet, a parfaitement présenté ce programme.

« Pierre Dufourcq serait heureux de voir l'aboutissement de ce projet sur lequel il a tant travaillé », note la maire Odile La-



Les élus réunis pour la signature de cette convention entre la commune, l'intercommunalité, l'État et le Département. v.c.

couture. Elle remercie les services de l'État et du Département pour leur aide et bienveillance afin de soutenir ce projet, et « est sensible à l'écoute du président Fortinon pour le dossier relatif au contournement du flux des camions ».

Le président de la Communauté de communes, Jean-Luc Lafenêtre, rappelle que les élus planchent depuis 2016 sur le Plui, pour un développement durable du territoire. Il se félicite « de la qualité du couple communautaire intercommunalité pour mettre en synergie nos actions respec-

tives ». Xavier Fortinon, président du Conseil départemental, précise que « le Département accompagne financièrement ces projets à travers les dotations spécifiques. Je suis conscient de la véritable difficulté pour Grenade de la traversée des camions sur cet axe central. Une étude de contournement est en cours. »

Il a rendu hommage à Pierre Dufourcq, l'ancien maire décédé il y a quelques semaines, qui « a toujours privilégié l'intérêt général ». Une visite du centre bourg était également au programme.

Yves Capbern